

2年生 職場体験学習 ～生き方を学ぶ～



6月27日(火)～29日(木)2年生は職場体験学習を行いました。「自らの適性を生かして、自分の進路を考える姿勢を身につける」、「地域の産業に直接関わることで、郷土に対する理解を深め郷土の発展に貢献しようとする態度を身につける」ことが学習の主な目的です。体験そのものが貴重で、子どもたちの職業観や勤労観を形成する上でもとても重要な学習です。

さて、私が学生の頃は、就職のために、島を離れることは当たり前で、仕方がないことだと皆が考えていたように思います。しかし、人口が減り続けている地方(五島)の現状を考えたとき、このままではコミュニティとして成り立たなくなる可能性があります。だからあえて言いたい。「一人でも多く五島で働き、活躍してもらいたい」。学校として、できることは何か。日々考えているところです。

最後に、生徒たちを引き受けてくださった事業所の皆様、ありがとうございました。次年度も職場体験学習を行います。生徒を新たに受け入れてくださるところがあれば大歓迎です。

1年生 海岸清掃・調査活動 ～岐宿中 SDGs～



1年生は総合的な学習の時間に国連総会で採択された「SDGs」(持続可能な開発目標)について学習し、ふるさと岐宿でできることは何だろうということを考えてきました。その中でSDGsの一つ「海の豊かさを守ろう」という目標に着目し、7月5日(水)に浜田海水浴場にて海岸清掃を行うとともに、漂着ゴミについて調査しました。生徒たちは、新聞やニュースで報道されているマイクロプラスチックが大量にあることに驚いていました。今後、このゴミを活用して、学習を進めていくようです。どんな学習になるのか楽しみです。

学校保健委員会 ～健康が一番！～

7月13日(木)に岐宿地区の学校保健委員会が開催されました。その中で、健康診断結果について、気になる報告がいくつかありました。1つ目は、肥満傾向の生徒が約4分の1もいること。2つ目は、眼科受診の必要な生徒が約3割もいること。3つ目は、令和元年度94%だった歯科受診率が、年々減少し、昨年度は24%しかなかったことです。

健康な身体を作っていくためには、家族の協力が不可欠です。歯科や眼科等での検査・治療が必要な子どもについては、必ず受診させていただきますようにお願いします。

後半は学校薬剤師の筑田和豊氏からアレルギーについて、出口源氏氏から、校舎内の照度について、専門的な立場からお話をいただきました。また、五島消防本部岐宿出張所の方に来ていただき、救急救命講習を行いました。御参加いただいた皆様、ありがとうございました。

